

Pág.: 9 Cm2: 303,2 Fecha: 30-03-2025 Sin Datos Tiraje: Medio: Maule Hoy Lectoría: Sin Datos Favorabilidad: Supl.: Maule Hov No Definida

Noticia general Más del 85% de avance tienen las obras del Hogar San Camilo y el Cesfam Óscar Bonilla de Linares Título:

Más del 85% de avance tienen las obras del Hogar San Camilo y el Cesfam Óscar Bonilla de Linares

Con el objetivo de proporcionar un espacio y condiciones dignas para las personas mayores, el gobernador regional, Pe-dro Pablo Álvarez-Salamanca, encabezó una visita inspectiva, junto al alcal-de de Linares, Mario Meza, la directora de Salud del Maule, Marta Caro, entre otras autoridades, a las obras del hogar de ancia-nos "San Camilo" en la comuna de Linares.

El proyecto consiste en la reposición total de la infraestructura, cuya capacidad máxima busca beneficiar a 92 residentes y a cerca de 30 funcionarios de la Congregación "Hijas de San Camilo", gracias a esta construcción de más de tres mil metros cuadrados, financiada con recur-sos del Gobierno Regional del Maule.

"Estamos muy conten-tos de estar en el hogar San Camilo, cuya obra es emblemática para la co-muna de Linares. La Región del Maule cuenta con una cantidad importante de personas mayores que, muchas veces, están en condiciones precarias y, este hogar, los acoge con responsabilidad y cariño Esta es una obra que lleva un 86% de avance con una inversión de cerca de cinco mil millones de pesos" destacó la máxima autori-

dad regional. "El Gobierno Regional del Maule junto a los consejeros se han puesto la mano en el corazón y en el bolsillo. Este hogar estuvo ad-portas de cerrar y junto a la congregación y el municipio logramos hacerlo continuar. Es nuestro deber ser proactivos con nuestros adultos mayores, porque merecen de un lugar digno", complementó el edil.

Cabe destacar que dentro de las innovaciones está la incorporación de un ascensor, además de considerar zonas de atención al público con baños. oratorios, zonas de des canso personal con dormitorios, enfermería, cocina, lavandería e incluso un espacio exterior con patio cubierto, estacionamientos y áreas verdes.

Ánte esto, la directora del hogar, sor Herminia Huamán indicó que "acá actualmente tenemos a 53 personas mayores, pero

bernador regional se trasladó hacia las dependencias de lo que será el nue-vo Cesfam Óscar Bonilla para hacer una visita a las obras que alcanzan el 84%

"Es una inversión de cerca de nueve mil millones de pesos que viene a reforzar la salud pública en nuestra provincia y la región. Estamos muy contentos por este avance importante que esperamos inaugurar prontamente. Esto va a atender a más de 30 mil personas de la comuna, lo cual nos deja muy satisfechos", agregó el gobernador.

'Como directora del Servicio de Salud del Mau-

este Cesfam. Esto va Dipreca, e incluso punta en cuanto a climatización, iluminación y equi-pamiento", mencionó Marta Caro, directora del Servicio de Salud

La iniciativa incorpora una serie de innovaciones que convertirán al Cesfam en uno de los más modernos de la región, cuya in-versión fue financiada en su totalidad por el Gobier-no Regional del Maule por \$8.936 millones.

Sonia Rodrigo, presidenta del Consejo de De-sarrollo del Cesfam Óscar Bonilla afirmó que "estuvimos esperando esto por más de 11 años y al fin logramos ver materializado este avance tan significativo para nosotros, que ya está por concluir. Esto va a ser muy beneficioso para mucha gente de nuestra comunidad que lo necesi-

La visita contó con la participación de los consejeros regionales Ismael Fuentes, Alamiro Garrido y Francisco Durán, quienes valoraron los avances y destacaron otros provectos en la comuna como la construcción de una cancha de pasto natural que alcanza el 90% de avance y la construcción de un edificio de seguridad ciudadana con un 50% de ejecución.





